



Sacapuntas

LOS TRES PODERES JUNTOS



CLAUDIA
SHEINBAUM

► Habrá que estar pendientes este martes del Desfile Cívico Militar por el 215 aniversario del inicio de la Independencia, pues además de ser el primero presidido por una mujer, la Comandante Suprema de las Fuerzas Armadas, **Claudia Sheinbaum Pardo**, se prevé que asista el Poder Judicial, encabezado por **Hugo Aguilar**, luego de algunos años de no asistir; así como las representantes del Legislativo: **Laura Itzel Castillo** (senadores) y **Kenia López Rabadán** (diputados).



KENIA LÓPEZ
RABADÁN

CON
O SIN
APLAUSOS

► Para aclarar los malentendidos, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López**, respondió al supuesto *desaire* del presidente de la Corte, **Hugo Aguilar**, en un evento el sábado pasado. La panista fue clara: "hay una discusión nacional a propósito de las instituciones, del reconocimiento del otro. México no necesita aplausos, necesita justicia".



HERNÁN
BERMÚDEZ R.

DE MUY
MALA FAMA

► Vaya que en Paraguay exhibieron a **Hernán Bermúdez Requena**, exsecretario de seguridad de **Adán Augusto López**, como una *fichita*. Destacaron que fue servidor público y se mezcló con el crimen. **Jalil Rachid**, secretario Nacional Antidrogas de Paraguay, señaló que **El Abuelo** es "una persona de alto valor estratégico para México".


**LAURA ITZEL
CASTILLO**
**RECIBEN
INICIATIVAS
EN EL SENADO**

▶ En el Senado no hay tiempo para descansos. Su presidenta, **Laura Itzel Castillo**, recibió las iniciativas prioritarias de la jefa del Ejecutivo Federal: La reforma a la ley de amparo, el Código Fiscal y la Ley Orgánica del TFJA, así como la Ley de Protección Industrial para fortalecer el desarrollo científico, tecnológico y la innovación en México. ¡A trabajar!


**MAURICIO
FERNÁNDEZ**
SE DESPIDE

▶ Malas noticias en Nuevo León: el alcalde de San Pedro Garza, **Mauricio Fernández**, pidió licencia por 15 días, para atender problemas de salud, por el cáncer que padece. Dio a conocer que después de ese periodo presentará su renuncia definitiva. El secretario del Ayuntamiento, **Mauricio Farah Giacoman**, será el encargado de despacho.


KOZO HONSEI
AL ESTILO JAPONÉS

▶ No cabe duda que los festejos patrios enamoran a todo el mundo. Para muestra, el embajador de Japón en nuestro país, **Kozo Honsei**. En sus redes sociales demostró cómo festejó: comiendo chiles en nogada. Además, el diplomático envió una felicitación a todos los mexicanos: "espero que disfruten con sus familias y sus amigos".


**RAMIRO L.
ELIZALDE**
SIGUEN INICIATIVAS

▶ **Ramiro López Elizalde**, subsecretario de Políticas de Salud y Bienestar Poblacional, exhortó a los mexicanos a que con las fiestas patrias, adopten el *3x1 por mi salud*, una iniciativa que invita a fortalecer la salud con tres acciones sencillas: reducir el consumo de refrescos, evitar la comida chatarra y caminar como parte de la rutina diaria.